
りすぶらん・新人さん紹介特集号 
 

新人さん ようこそ！「あの人って、どんな人？」＝新人さん紹介⑨ 

 

 

新谷健夫（しんたに・たけお）さん 

パート：テノール 

ニックネーム：「しんちゃん」 

 

 

 

 

問：木曜会に入る前に合唱経験がありましたか？ 

答：合唱の経験は全くありませんでした。大学のころはカントリー系や（米国開拓時

代、山岳地帯に移住したアイルランド系などをルーツとするアコースティック音楽

の）ブルーグラス系のバンドでベースやバンジョーを弾いていました。幅広く音楽は

好きで、（新人さん紹介の前号⑧で紹介されたアルトの）妻の明子が高校時代コーラ

ス部で現在になっても時々歌う機会を持っていたこともあり、再開しようということ

で、それじゃ僕も行くとなりました。 

 

問：多くの合唱団の中でなぜ木曜会を選ばれたのでしょうか。雰囲気はどうですか？ 

答：明子が合唱団を探していた時に、やはりホームページからの雰囲気が一番良いと

いうことで、入団させていただきました。入団してみてすぐに「おかあはん」のお宅

にお邪魔させて頂いたり、新年会に参加させていただいたりして、とてもアットホー

ムで楽しい人たちばかりで感動しました。 

 

問：現在練習している曲で気に入っている曲は？ 

答：「Ａｖｅ Ｍａｒｉａ」 です。入団して最初のころ練習していて、私にとっては

初めての合唱曲という感じです。23小節目からのＳａｎｃｔａＭａｒｉａ～ で気分

上がります。 

 

問：合唱以外の趣味や今はまっていることは？ 

答：しばらくはまっているのは、合唱もそうですが、ヴォイトレで歌うことです。 

最近時間があるのでギターも引っ張り出してきて、１人でいろんな歌にチャレンジして

います。 



問：音楽で好きなジャンル、好きな歌手、カラオケでの十八番は？ 

答：音楽はジャンル問わず聞くほうです。カラオケ十八番は「Lemon（米津玄師）」で

すかね。オフィシャル髭ダンディズムも練習しました（笑）。 

 

問：好きな食べ物、宴会で飲みたいもの、得意な宴会芸は？ 

答：食べ物は何でも好きです。宴会ではおいしいワインが頂ければ！宴会芸は引き立て

役ですかね。 

 

問：自分を動物に例えると？ 

答：牛ですかね。年男なので。 

 

問：コロナ禍が完全に終息したら、まず何をしたいですか？ 

答：やっぱり思いっきり歌うことでしょうか。友人のバンドに飛び入りして歌いたいで

す。 

 

問：改めて木曜会でのニックネームを教えてください。 

答：しんちゃんです。いまだに妻も、しんちゃんと呼びます、、、 

 

問：最後に出身地と属する世代を教えてください。 

答：京都は東山の出身。小学校は清水寺のふもとの清水小学校。 

年男で今年 60 歳。プログレロック（プログレッシブロック＝前衛的ロック）世代で、

十字屋輸入盤のバーゲンで買い漁っていた時代です。 

 

（了） 


